



Les Paysans Rougeline et Infflux, une collaboration porteuse

Prix « coup de cœur du public » des Rois de la Supply Chain 2017, le projet réunissant les Paysans de Rougeline et l'éditeur Infflux porte ses fruits.



En juin dernier, les Paysans de Rougeline choisissaient d'installer sur 7 de leurs plateformes d'expédition la solution WMS de l'éditeur Infflux. Couplée à des terminaux radio fréquence, la solution pilote et optimise désormais l'ensemble des process et des flux de marchandises, et s'interface avec l'ERP Dynamics Nav, afin de garantir une réactivité en temps réel. Aujourd'hui, la marque peut donc faire face aux pics de production et a réduit ses délais de préparation de commandes « juste à temps ». « Avec l'optimisation des processus et du stock, Rougeline va économiser en 2017 plus de 150 000 euros et plus de 300 000 euros les années suivantes -réduction des coûts de non qualité, diminution des charges de préparation. En moins de deux ans, Les Paysans de Rougeline vont rentabiliser leurs investissements logistiques », affirme Jean-François Delaunay, directeur administratif et informatique des Paysans de Rougeline.

Un projet rentable et RSE

Parallèlement, le projet s'inscrit également dans la stratégie RSE des Paysans de Rougeline contribuant à réduire le gaspillage alimentaire, limiter l'impact environnemental des plates-formes, diminuer la pénibilité et favoriser le développement et l'ancrage « local » dans le Sud de la France.